



Confidencial

Reacciona –por fin– la CNDH ante Ley Censura

Aunque parezca increíble, la CNDH salió de su letargo –o incluso diríamos que se sacudió un poco su cuatroteísmo– y expresó su preocupación por el artículo 480 del Código Penal de Puebla, que tipifica el delito de ciberasedio, lo que también se ha dado en llamar la *Ley Censura* del góber morenista **Alejandro Armenta**. La comisión presidida por **Rosario Piedra** señala que la redacción de la ley es ambigua y podría prestarse a limitar el derecho a la libertad de expresión. También exhorta a las autoridades estatales a revisarlo para evitar posibles usos indebidos del derecho penal. Vaya, vaya...

Un consejo a la oposición

La presidenta **Claudia Sheinbaum**, ayer durante su gira por Campeche, se refirió a aquellos que “no quieren al gobierno de la transformación”, quienes, no obstante –acotó–, “ya son bien poquitos, ya cada vez son menos”. Según la mandataria, “están llenos de odio” y “de enojo”, porque están “frustrados”, dado que “la gente no les hace caso”, y –agregó, irónica–: “Ya, que hagan yoga para que se tranquilicen un poco”. Y la presidenta, aunque “ya son bien poquitos”, dedicó parte de su tiempo para darles un consejo: “Si el tiempo que le dedican a las redes sociales se lo dedicaran a México, pues sería muy distinto. Pero ahí están en las redes sociales: critique, critique y critique”, se quejó.

Buscan arrebatar militantes al PAN

Y ya que estamos con la oposición, en la carrera por convertirse en partido político, México Republicano, liderado por **Juan Iván Peña Nader**, anunció que buscará arrebatar al PAN militantes que no estén conformes por la dirección que se le ha dado al partido blanquiazul. La idea suena bien, de no ser porque el PAN es la fuerza política que tiene el padrón de militantes menos nutrido, incluso es superado por el PT. Si México Republicano

aspira a ser partido, ¿no debería apuntar más alto?

Exigen a Pemex que pague

Y aunque la presidenta Sheinbaum dijo ayer que ya en julio van a empezar a normalizarse todos los pagos a proveedores de Petróleos Mexicanos, en Ciudad del Carmen ya tenían lista la protesta y la llevaron a cabo. Empresarios y trabajadores de varios sectores reclamaron afuera del evento de la mandataria federal, donde supervisaba la obra del Hospital Pediátrico de esa ciudad de Campeche, precisamente por la falta de pagos de Pemex a los proveedores. Y es que reprocharon que el impago ha provocado afectaciones como recortes de salarios y empleos. A ver si ahora sí el mes entrante comienzan a cumplirles.

Noroña y los chistes gastados

El expresidente **Felipe Calderón** “estaba hasta atrás” durante la audiencia con el papa León XIV, a donde acudió como invitado junto con la diputada federal Margarita Zavala; sin embargo, no estaba así por tener varios bacachos encima sino simplemente porque le tocó en último lugar. Así fue como lo platicó Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, quien también acudió. “Me dijeron que ahí estaba, pero él estaba hasta atrás. Para no desentonar estaba hasta atrás”, comentó.

¿Y los empleados de Sacmex?

Han circulado imágenes de elementos de la policía capitalina metidos en las aguas negras haciendo “buzitos” para sacar un auto atorado, o con la mano hasta al fondo de las alcantarillas para retirar basura y evitar que se agraven los encharcamientos que las lluvias provocan. Sin duda se reconoce el esfuerzo y disposición de los agentes, más aún si lo hacen de manera espontánea, pero la pregunta es clara para las autoridades de la capital. ¿Dónde están los empleados de la Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua, antes Sacmex)? Pues no sólo cuentan con el equipo necesario, sino que es tarea que les corresponde, ¿qué no?